

jueves 4 de mayo de 2023

Avenida de Cervantes, 4 Málaga - 29016 - Tlf. 951 92 60 10

Voces de la Intervención Social



En el 4º programa de Voces de la Intervención Social contamos con el profesor de la Facultad de Estudios Sociales y del Trabajo Carlos Gallego Fontalba entrevista a Verónica Sánchez Montero Educadora Social y Coordinadora del Equipo de Apoyo a la Intervención Social de los Asperones vinculado a los Servicios Sociales Comunitarios del Puerto de la Torre del Ayuntamiento de Málaga.

Hablamos sobre el trabajo desarrollado en el Proyecto Asperones, un barrio en el que residen alrededor de 400 familias que a pesar de que se originó con carácter transitorio se conoce como un asentamiento chabolista de etnia gitana.